
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Priester kennt man aus der katholischen .

Auch in der orthodoxen Kirche gibt es Priester.

Sie müssen ein Studium an der  machen.

Dann werden sie zum Priester geweiht, also gesegnet.

Wenn ein Priester  einer Gemeinde ist,

ist er auch ein Pfarrer.

Priester haben in der Kirche bestimmte .

Sie können den Kontakt zwischen Gott und den Menschen verbessern.

Sie können taufen und  schließen.

Sie feiern das Abendmahl und tun viele andere Dinge.

Solche Dinge sind die „ “.

Priester dürfen nicht heiraten.

In der reformierten Kirche gibt es keine .

Quellenangabe: Artikel: Priester (von Beat Rüst, Sophie Elisabeth u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA
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